

Conclusion générale:

En conclusion de nos études de projet équipement de recherches scientifique marin. Nous avons pu passer de l'échelle macro (urbaine) à l'échelle micro (le projet).

Nous avons pris en considération tous les éléments favorisant la réussite de nos recherches. Le projet architectural est une solution parmi tant d'autres pour répondre aux objectifs fixés au préalable, il ne peut jamais être conclu, il reste toujours sujet à des vérifications, des améliorations ou des complémentarités.

Nous espérons avoir répondu aux objectifs fixés avec des idées claires et formulées de façons simples et nous restons ouverts à toute suggestion, réflexion ou même un autre point de vue.